

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah subhanahu wa Ta'ala, karena atas ridho dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “ **Strategi Pengembangan Usaha Dengan Penggunaan *Quantitative Strategic Planning Matrix (QSPM)* Pada CV. Rabbani Asysa** ” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Administrasi Bisnis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas kesempatan dan didikan yang diberikan selama ini.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis telah mendapatkan banyak bantuan berupa bimbingan, saran, dan motivasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih dan *Jazakumullahu Khayran, Barakallahu Fiik* kepada :

1. Kedua Orang Tua, Papa Narto dan Ibu Indarti, serta adik tersayang Erica Putri Sevira dan Kakek Nenek yang telah memberikan motivasi serta doa yang tidak pernah putus. Semoga Allaah subhanahu wa Ta'ala selalu menjaga mereka dan mengumpulkan kami dalam Jannah-Nya, aamiin allahuma aamiin.
2. Bapak Syahputra, S.Sos., M.Sc., M.B.A selaku ketua program studi Administrasi Bisnis. Serta beliau juga selaku dosen pembimbing penulis dalam penyusunan skripsi ini yang telah meluangkan waktu, kesabaran dan perhatiannya dalam membimbing, dan menjadi bapak bagi anak-anak bimbingannya serta selalu memberikan arahan serta motivasi untuk penulis lebih semangat dalam menyelesaikan penelitian ini. Semoga Allaah subhanahu wa Ta'ala menjaga beliau, aamiin allahuma aamiin.
3. Bapak Chandra Wijayangka, S.T.,M.M yang telah menjadi dosen wali penulis serta semenjak penulis awal memasuki dunia perkuliahan beliau sabar dalam membimbing anak-anak walinya. Semoga Allaah subhanahu wa Ta'ala menjaga beliau, aamiin allahuma aamiin.
4. Kedua sahabat penulis Hefti Yuvidasari dan Mahmudah Wahyu F yang selalu memberikan motivasi, semangat dan doa dalam penyelesaian penelitian ini, dari awal hingga akhir. Semoga Allaah subhanahu wa Ta'ala selalu menjaga mereka.

5. Adik saya tersayang Roza Puspita Sari yang selalu menemani dalam keadaan apapun, memberikan motivasi, semangat dan doa dalam penyelesaian penelitian ini. Semoga Allaah subhanahu wa Ta'ala selalu menjada dia.

6. Teman-teman seperjuangan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, Grace Kelly H, Nurfalinda M, Yuniati Nasution, Fajaria Isma W, Shinta K. D, Danies M. W, dan seluruh teman-teman Administrasi Bisnis 2014 yang tengah sama-sama berjuang menyusun penelitian. Semoga Allaah subhanahu wa Ta'ala menjaga mereka, aamiin allahuma aamiin.
7. Sahabat, teman, junior dari penulis, Ulvie Ziuhanisa, Maya Rosyana, Helena Puspita, Riris, dan Fera yang senantiasa mendoakan, memberi semangat dan menemani hingga selesainya penelitian ini. Semoga Allaah subhanahu wa Ta'ala selalu menjaga mereka.
8. Saudari-saudariku Shiva N, Nensy A, Fatwa H, Vasty T, Tia M, Kania, Hana, Frillia Cahaya, dan seluruh saudari-saudari seperjuangan dalam menuntut ilmu syar'i dan berjalan diatas Manhaj Salaf yang senantiasa selalu mendoakan dan memberi semangat kepada penulis. Serta selalu mengingatkan untuk Taat kepada Allaah Azza wa Jalla dan Ittiba' kepada Rasulullah shalallahu alaihi wasallam dengan mengikuti pemahaman Sahabat, Tabi'in dan Tabi'ut Tabi'in. Semoga kelak Allaah kumpulkan kita di Jannah-Nya, aamiin allahuma aamiin.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan, maka dari itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun agar dalam penelitian selanjutnya lebih baik lagi. Penulis berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua kalangan yang membacanya. Atas perhatian pembaca, penulis ucapkan terima kasih.

Bandung, 14 Juli 2018

Yuliana Rahmawati